

「自分・友だち 再発見！」  
第4ステージ 学びを深めよう

活動編

＜陸上記録会＞



10月17日に多賀小学校に市内の6年生が集い練習の成果を競い合いました。運動会が終わってからの本格的な練習でした。十分グラウンドが使えないこともありましたが、練習と本番を通して、一人ひとりが成長できました。

＜音楽発表会＞



10月25日の音楽発表会は、残念ながら中止になりました。練習を重ねきれいな歌声になっていきました。3・4・5年生は壮行会ですてきな歌声を披露しました。また、みなさんに聴いていただく機会を設けたいと考えています。

＜社会科見学・生活科見学＞

各学年が、社会科見学や生活科見学に行きました。活動の中で、発見や再発見がたくさんありました。

- |     |                        |
|-----|------------------------|
| 1年生 | 子恋の森                   |
| 2年生 | 乗り物探検で楽寿園              |
| 3年生 | スーパーマーケット              |
| 4年生 | 丹那トンネル<br>澤田美術館 エコプラント |
| 5年生 | JA全農青果センター 自動車工場       |
| 6年生 | 修学旅行（東京方面）             |



こごいの森（1年）



乗り物探検（2年）



スーパーマーケット（3年）



エコプラント（4年）



自動車工場とショールーム（5年）



## 東京への修学旅行(6年生)



国会議事堂



羽田機体工場

10月31日、11月1日と、6年生が東京方面に修学旅行に行きました。活動の中で友達によさをたくさん再発見することができました。

今年は外国の人に熱海の英語版パンフレットを渡すというミッションがあり、苦勞しながらもよい経験ができました。一回り成長することができた修学旅行でした。

## 伊豆山フェスティバル・PTAまつり

11月13日に開催されました。伊豆フェスのスロークーガンは、「学習したことを広めよう自分・友だち再発見!」でした。学習したことを活かしてどの学年も工夫されていました。



PTAまつりでは、保護者のみなさんのおかげで、子どもたちが楽しい時間を過ごすことができました。ご協力ありがとうございました。OB・MOAのみなさんもお協力ありがとうございました。



## <青空集会に向けて>

青空集会は12月13日に行われます。スクラムの発表になるので、チームとして、個人として、しっかりした目標をもてるように進めていきます。また、音楽としては、声、想い、表現を合わせることを、めあてとして進めていきます。(ハーモニー・言葉・曲想・一体感など→これが審査基準となります)

今までの青空集会の体験や音楽発表会までの練習のなどを活かし、それぞれがチーム内、またチーム同士で高め合い、今年も素晴らしい歌声を青空広場いっぱいに響かせてくれることでしょう。

課題曲と自由曲の2曲を練習して歌い上げることとなります。

課題曲	「世界中の子どもたちが」
自由曲	ドラゴン・ホワイト 「世界がひとつになるまで」
	スカイ・ブルー 「やさしさに包まれたなら」
	ファイヤー・レッド・タイガー 「エール」

## <内容>

- ・ 全校合唱
- ・ 各スクラムチームによる合唱  
(課題曲・自由曲)
- ・ 幼稚園児の演奏
- ・ 伊豆海の郷での合唱披露の様子 (映像)

主に合同音楽の時間を使いながら、チームで練習していきます。保護者・地域のみなさんもぜひご参観ください。